

Menos de un día estuvieron detenidos: ya están libres sujetos que robaban colegios de Quillota

Indignante, menos de un día permanecieron detenidos los dos sujetos que fueron detenidos la madrugada de este viernes 27 de mayo robando por enésima vez en dependencias del Colegio Roberto Matta de Quillota.

Afortunadamente, en esa oportunidad los sujetos fueron sorprendidos por carabineros saltando desde el interior del colegio y fueron detenidos en el acto con el botín en las manos, sin embargo el robo quedó tipificado como “frustrado”.

Anuncio Patrocinado



Muchos auguraban que no permanecerían detenidos mucho tiempo y así fue, ya que el Ministerio Público no solicitó la media cautelar de prisión preventiva, pese a que mantenían delitos y condenas anteriores por el mismo delito y ahora ambos esperan en libertad un procedimiento simplificado que se celebrará el próximo 20 de junio.

Menos de un día estuvieron detenidos: ya están libres sujetos que robaban colegios de Quillota



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- 🖼️ Impresiones
- 📱 Manejo de redes sociales
- 📹 Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

y tú, ¿qué opinas?